
Comarca Deportiva 

LAS FERIAS SIGUEN CRECIENDO 
Todo a punto para una bril lante inauguración el dia 7-M 

Al/IADEO CASTELLANO 
Pte. Comisión Organizadora 

Si el éxíto asombró a la pròpia organi-
zaci n el pasado ano en que volvieron, las pre-
visic nes hacen que en éste, vuelva a sonreir. 
De nomento son mas del doble el número de 
expc ^itores que tienen prevista su asistencia. 
La superfície dedicada a stands también se 
asen ara en mayor superfície de vias urba-
nas. Y como estrella de la feria, se presenta el 
sector del automovil. De todo ello hablamos 
con A . m a d e u Castellano, teniente de alcalde del 
ayuniamiento de Granollers y presidente de la 
Comisión Organizadora. 

- Después de varíos anos sin 
celebrarse, volvieron las Fe-
rias en 1985, icuales fueron 
los problemas mas ímpor-
lantes a resolver? 

- Induscutiblemenle los econó-
micos i la inexperiencia de los com-
ponentes de la Comisión, que hizo 
que nos encontrasemos de sopetón 
con dificultades que se habían de 

salvar sin dilación para seguir ade-
lante la Feria. Entre estàs dificulta-
des hubo , por e jemplo , la de los 
permisos de la Generali tat , que se 
tenian que haber solicitado con u n 
ano de antelación y la adecuación 
de la red elèctrica de la zona , p a r a 
lo que hubo de instalarse un trans-
formador E.T. con un gasto, no pro-
gramado, de 600.000 pesetas y que 

h u b o de pagarse por adelantado. 

- ^Respondieron como era de 
esperar la indústria y comercio 
local? 

- Tota lmente , ya que si la Feria 
f u é un éxito se debe a la dedica-
ción y colaboración que presta-
r en las diversas representaciones 
de todos los sectores comerciales, 
industriales y ganaderos . Asimis-
m o , quisiera destacar la colabo-
ración de las familias Tor ras Villa 
y Xiol, que cedieron, para poder-
se ubicar en ellas el cer tamen ga-
nadero , las naves de la ant igua 
fàbrica Torras Villa. 

- tQue numero de expositores 
hubo y presupuestos para llevaria 
a cabo? 

- En principio y sin saber don-
de se llegaria a parar , salimos con 
un presupuesto de seis millones 
de pesetas en plan experimental . 
En cuanto a expositores su nume-
ro rebaso todo lo previsto, ya que 
pasaron de 200, o c u p a n d o los 
stands cubierlos mas de 1.100 
metros cuadrados , apar te de los 
sectores del automovi l y maqui-
naria agricola. 

- En las épocas anteriores. las 
Ferias duraban ocho dias, ipor-
que ahora cuatro solamente? 

- En este aspecto se ha tenido 
en cuenta la valoración que por 
su experiencia nos dieron los ex-
positores de antes y cuya conclu-
sión es de que los gastos pa ra 
ocho días eran desmesurades , te-
niendo en cuenta que el lunes, 
martes y miércoles eran días de 
poca afluència de visitantes y que 
realmente los días fuertes son el 
jueves, dia de mercado , el vier-
nes, fiesta oficial y sàbado y do-
mingo, que son los días pun ta . 

- Hablemos de las Ferias 1986, 
^a que ritmo se està trabajando 
en ellas a pocos días de su inau-
guración? 

- Puedo decir que tanto la Co-
misión Organizadora como de las 
otras Comisiones que represen-
tan a los diversos sectores, como 
por e jemplo, el de automóvil , el 
de la ganaderia, maquinar ia agri-
cola, como los depar tamentos de 
stands, publicidad, etc. , etc. es-
tàn t r a b a j a n d o a un r i tmo trepi-
dante para que todo sea y salga el 
plan previsió en el dia de su inau-
guración. 

- iQue previsiones hay ya en 
cuanto a número de expositores? 

- P o r el n ú m e r o que ya han for-
malizado su asistencia y los que 
previsiblemente lo haràn , calcula-
mos que seran el doble del pasado 
ano . 

- iQue calles se veràn afec-
tadas por la instalación de 
stands y que motivaràn des-
viación del trafico? 

- Este ano los stands cubierlos se 
instalan en la Plaza Barangé, Ave-
nida del Parque a partir de la nueva 
esiación de autobuses, calle Giro-
na, hasla la altura aproximada del 
campo de fú lbo l , calle San Salva-
dor , donde se instalarà el pabe-
llón de gastronomia, Agusti Vina-
mata , desde Girona hasla la Plaza 
Font Verda, donde estaran dos pa-
bellones dedicados a la ganaderia , 
y f inalmenie, el tradicional certa-
men del automóvil que como siem-
pre estarà dent ro del recinto del 
parque Torras Villa. Naturalmen-
ic, todas estàs calles y adyacentes se 
veràn involucradas en desvíos de 
transi to r o d a d o que serà desvia-
do y ordenado por la Policia Urba-
na . 

- ^Son verdaderamente ne-
cesarias estàs mani fe s tac io -
nes feriales? 

- Bueno, después de los muchos 
anos que Granollers venia organizan-
dolas, leniamos cierta obligación 
de volverlas a poner en marcha . 
Granollers es cabecera de comarca 
y como tal necesita de eslas mani-
fesiaciones para potenciar su con-
texto inhererite a las obligaciones y 
resultados que conllevan. 

- ^Como las encaja el ciuda-
dano de a pié y que grado de 
aceptación tienen? 

- La gente de Granollers ya es 
adulta en estàs manifeslaciones y 
cree en su conveniència. Lo com-
prenden y se identif ican, pues sa-
ben que si alguna pequena molèstia 
les puede ocasionar , ello redunda 
en beneficio de la colectividad y lo 
toman de buen grado. Puedo asegu-
rar que lodos los c iudadanos de 
Granollers eslàn con sus Ferias. 

- i Q u é a c t o s p o p u l a r e s 
pueden destacarse para esta 
celebraciòn? 

- De actos y festejos populares 
habrà muchos , pero creo que por 
su indosincracia y iradición el 
gran desfile, con la colaboración 
de la Policia Monlada de la Guardi 
Urbana de Barcelona, los carruajes 
tipicos, carrozas engalanadas, ban-
das de música, e ic . . . resultarà el 
acto màs multitudinario y popular 
de las Ferias. 

Y màs si es gratis . . . 
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